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Polícia Militar deflagra 
operação e apreende 

drogas no Bairro Frei Júlio
 Página 6

Prisões de motoristas 
inabilitados em fuga acendem 

alerta da Polícia Militar
A PM Rodoviária con-

tinua realizando constantes 
operações nas rodovias 
estaduais e federais dele-
gadas, com o objetivo de 
manter a segurança viária, 
afastando a presença de 
criminosos e evitando aci-
dentes de trânsito. O tenen-
te Reinaldo citou exemplos 
de prisões de inabilitados 
nesta região. Página 6

UFVJM inaugura Núcleo 
de Estudos e Projetos em 
Zoneamento Ambiental e 

Produtivo (Nepzap)

A criação do núcleo é resultado de parceria entre universidade e governo do 
estado de Minas Gerais para aprimorar a metodologia mineira de caracterização 
socioeconômica e ambiental de sub-bacias hidrográficas, denominada Zoneamento 
Ambiental Produtivo (ZAP), conforme Decreto Estadual nº 46.650/ 2014. Página 2

Prefeito de Caraí, Dr. Heber 
Neiva “Vavá” foi escolhido 
por unanimidade o novo 

presidente da AMUC

A Associação dos Municípios da Microrregião do Vale do Mucuri (AMUC) reali-
zou sua assembleia ordinária, na manhã de sexta-feira (15/01/2021), na sua sede, em 
Teófilo Otoni, para eleição da diretoria, Exercício 2021 e prestação de contas da gestão 
anterior. A assembleia foi conduzida pelo então presidente Artur Rodrigues. Página 4

Prefeito de Poté Nêgo Sampaio é 
o novo presidente do Consórcio 

Intermunicipal de Saúde Entre os 
Vales do Mucuri e Jequitinhonha

O Consórcio Intermunicipal de Saúde Entre os Vales do Mucuri e Jequitinhonha (CIS-
-EVMJ) realizou eleição na tarde de sexta-feira (15/01/2021) para o biênio 2021/2022 
sendo eleito por unanimidade o prefeito de Poté, Nêgo Sampaio como presidente. Também 
compõem o Conselho Diretor, o prefeito de Teófilo Otoni Daniel Sucupira como vice-
-presidente, e o prefeito de Carlos Chagas Nanayoski Tavares como secretário. Página 5

Prefeito de Ladainha, 
Reled Maikel avalia seus 

primeiros 15 dias de gestão
Durante eleição na 

AMUC (Associação dos 
Municípios do Vale do Mu-
curi), na sexta-feira (15), o 
prefeito de Ladainha Kalid 
Nedir Maikel “Reled” fa-
lou à reportagem do Diário 
Tribuna sobre os seus 15 
primeiros dias de gestão afir-
mando que foram muito in-
tensos. Fez uma avaliação da 
situação financeira do mu-
nicípio, da frota de veículos 
e outros setores. Página 8
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Cidade
Vavá agradece aos 

seus companheiros pela 
votação unânime

Hoje,  sexta-feira , 
15/01/2021, talvez um dos 
dias mais emocionantes na 
minha humilde e pequena 
história política. Tive a 
honra em ser escolhido 
pelos prefeitos da região 
de forma UNÂNIME: Pre-
sidente da AMUC - Asso-
ciação dos municípios do 
Vale do Mucuri e alguns 
do Jequitinhonha. Essa foi 

a minha 5ª Eleição dispu-
tada em apenas 4 anos e 
3 meses e graças a Deus 
todas vitoriosas. 

Logo depois ao en-
cerrar 4 anos de mandato 
diante do Consórcio Inter-
municipal de Saúde recebi 
várias homenagens e ma-
nifestações de funcionários 
e colegas prefeitos pelo 
trabalho ali desempenhado, 

UFVJM inaugura Núcleo 
de Estudos e Projetos em 
Zoneamento Ambiental e 

Produtivo (Nepzap)

No próximo dia 21 de 
janeiro, será inaugurado 
o Núcleo de Estudos e 
Projetos do Zoneamento 
Ambiental e Produtivo 
(Nepzap) da Universida-
de Federal dos Vales do 
Jequitinhonha e Mucuri 
(UFVJM). A criação do 
núcleo é resultado de par-
ceria entre universidade e 
governo do estado de Mi-
nas Gerais para aprimorar 
a metodologia mineira de 
caracterização socioeco-
nômica e ambiental de 
sub-bacias hidrográficas, 
denominada Zoneamen-
to Ambiental Produtivo 
(ZAP), conforme Decreto 
Estadual nº 46.650/ 2014. O 
evento de inauguração será 
on-line, às 14h, e pode ser 
acessado, sem necessidade 
de inscrição, pelo link: 
https://www.youtube.com/
watch?v=-Uv34YyzUtM.

De acordo com o co-
ordenador do núcleo na 
UFVJM, o professor do 
Departamento de Engenha-
ria Florestal, Eric Bastos 
Gorgens, o objetivo da 
metodologia é disponibi-
lizar uma base de dados 
e informações para sub-
sidiar o aprimoramento 
da gestão ambiental por 
sub-bacia hidrográfica, 
que envolve a elaboração 
de planos, pactos e ações e 
a definição de indicadores 
para acompanhamento e 
avaliação. “Sua aplicação 
oferece informações sobre 
a disponibilidade hídrica 
de uma bacia hidrográfica, 
uso e ocupação do solo, da 
paisagem e suas potencia-
lidades”, explica.

O professor destaca 
que o trabalho do Nepzap 
na UFVJM será, principal-
mente, aplicar, difundir e 
aprimorar a metodologia 
ZAP. “A metodologia ZAP 
tem sido aplicada para 
atender demandas da pró-
pria sociedade, que tem 
buscado entender e co-
nhecer melhor a situação 
geral da bacia a fim de re-
solver questões locais ou 
implantar programas de 
desenvolvimento susten-
tável ou, simplesmente, 
preservação ambiental”.

Para Eric, há um enor-
me potencial de envolver a 
metodologia ZAP nas ativi-
dades de ensino, pesquisa e 
extensão da UFVJM. “Em 
relação ao ensino, a expec-
tativa é que o ZAP possa ser 
tema ou tópico de discipli-
nas, de projetos de iniciação 
científica e de trabalhos de 
final de curso (TCC). Na 
pesquisa, a metodologia 
ZAP poderá ser trabalhada 
em projetos de dissertações 
e teses. Na extensão poderá 
ser tema de diversos even-
tos como palestras, semi-
nários, mesas-redondas 
e prestação de serviços”, 
reflete o professor.

O núcleo na UFVJM 
é composto por uma equi-
pe multidisciplinar que 
atua em diversas áreas do 
conhecimento, como: Sis-
tema de Informação Geo-
gráfica; Recursos Hídricos; 
Uso e Ocupação do Solo; 
e Unidades de Paisagem. 
“A equipe conta com pelo 
menos um especialista em 
cada uma dessas quatro 
áreas. Todo o trabalho 
gira em torno de softwa-
res livres, e em bases de 
dados de acesso livre e 
aberto. Toda a produção 
do Nepzap da UFVJM 
também se organizará em 
torno de produtos abertos 
e livres”, detalha Eric.

Criação da Metodo-
logia ZAP - A metodolo-
gia mineira de caracteri-
zação socioeconômica e 
ambiental de sub-bacias 
hidrográficas, denominada 
Zoneamento Ambiental 
Produtivo (ZAP), foi pro-
posta pelas Secretarias 
de Estado de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento 
(Seapa) e de Meio Am-
biente e Desenvolvimento 
Sustentável (Semad), em 
parceria com outros órgãos 
públicos e instituição de 
ensino e pesquisa.

A partir de 2020, a 
Seapa iniciou a formação 
de Núcleos de Estudo e 
Pesquisa em Zoneamento 
Ambiental Produtivo (Ne-
pzap) junto a instituições de 
pesquisa e ensino do estado 
de Minas Gerais. A UFVJM 
é a segunda universidade 

federal de Minas a implan-
tar o núcleo – o primeiro 
foi inaugurado, no ano 
passado, na Universidade 
Federal de Viçosa (UFV).

De acordo com o co-
ordenador do núcleo na 
UFVJM, professor Eric, 
as equipes dos Nepzap 
são multidisciplinares, en-
volvendo conhecimentos 
como meio ambiente, re-
cursos florestais, ecolo-
gia, geografia, geologia, 
agronomia, biologia, entre 
outros. E ele destaca que 
“a propagação da metodo-
logia ZAP tem por objetivo 
contribuir para a busca da 
sustentabilidade associada 
aos processos de uso e 
ocupação da terra”.

Conheça a equipe 
Nepzap da UFVJM:

• Eric Bastos Gor-
gens, Departamento de 
Engenharia Florestal (Sis-
temas de Informações 
Geográficas; Manejo de 
Recursos Naturais);

• Cristiano Christófaro 
Matozinhos, Departamento 
de Engenharia Florestal 
(Sistemas de Informações 
Geográficas; Manejo dos 
Recursos Hídricos);

•  Gleyce  Campos 
Dutra ,  Depar tamento 
de Engenharia Florestal 
(Sistemas de Informa-
ções Geográficas; Uso e 
Ocupação do Solo);

• Reynaldo Campos 
Santana, Departamento 
de Engenharia Florestal 
(Uso e Ocupação do Solo; 
Unidades de Paisagem);

• Danielle Piuzana 
Mucida,  Departamen-
to de Geografia (Uso e 
Ocupação do Solo; Uni-
dades de Paisagem);

• Marcelino Santos 
de Morais, Departamen-
to de Geografia (Uso e 
Ocupação do Solo; Uni-
dades de Paisagem).

(Diretoria de Comu-
nicação Social (Dicom) 
– UFVJM Twitter: twit-
ter.com/UFVJM - Insta-
gram: www.instagram.
com/ufvjmoficial Face-
book:  www.facebook.
com/ufvjmoficial | www.
facebook.com/UFVJM-
CAMPUSDOMUCURI).

Fruto de parceria com o governo do estado de Minas Gerais, 
Núcleo será inaugurado no próximo dia 21, em evento on-line

O prefeito de Caraí, Vavá Neiva ajoelhado exigindo o pagamento dos 
repasses atrasados ao ex-governador Pimentel, durante manifestação 

na porta da AMUC - BR-116, em 17 de novembro de 2018 

que não consigo traduzir 
em palavras o sentimento e 
emoção em mim proporcio-
nados. Conseguir manter 
e elevar o nome da nossa 
querida CARAÍ na cena 
política regional e estadual 
é motivo de muita alegria 
e orgulho. Serei um forte 
combatente na defesa dos 
interesses regionais. Não 
medirei esforços para levar 
e elevar a nossa voz mani-
festando as nossas deman-
das, anseios e necessidades.

Agora mais do que 
nunca os Vales do Mucuri, 
Jequitinhonha, São Mateus 
e todo nordeste Mineiro te-
rão um Porta Voz que fará 
ecoar em Belo-Horizonte 
e Brasília que clamamos e 
necessitamos de atenção. 
Obrigado a Todos pela 
Confiança, Apoio e Mani-
festações. Deus abençoe a 
todos e Vamos à Luta.

_________________
 Vavá - Prefeito 

reeleito de Caraí
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Gerais
Mais apoios deixam o 

senador Rodrigo Pacheco 
confiante na eleição

Minas Gerais tem mais 
de 1,2 milhão de MEI

Sancionada lei que garante acesso à vacina contra Covid-19

NOTA (13/01/2020)
A bancada do Progressistas no Senado Federal, em reunião na manhã de 

quarta-feira (13), decidiu apoiar a candidatura do senador Rodrigo Pacheco 
(DEM/MG) à presidência da Casa nas eleições que se aproximam.

Acreditamos que o senador Rodrigo Pacheco se identifica com os 
anseios progressistas de unificar o Senado Federal em torno de projetos 
que vão garantir a retomada do crescimento econômico do país pós-
-pandemia e as reformas de que o Brasil precisa.

Senador Ciro Nogueira
Presidente do Progressistas

 

NOTA
O Cidadania/MG respeita, mas, lamenta a decisão da bancada do nosso 

partido no Senado, que decidiu pelo apoio à candidatura da senadora Simone 
Tebet (PMDB/MS) à presidência da Casa.

O senador Rodrigo Pacheco (DEM/MG) é um grande aliado do 
nosso partido em Minas. Nas eleições municipais de 2020 tivemos a 
parceria dele em cidades importantes do Estado, citando, como exem-
plo, as campanhas do presidente estadual João Vítor Xavier na capital 
e de Humberto Souto em Montes Claros.

Com espírito republicano, conciliador e honrando as melhores tradições 
da política mineira, o senador Rodrigo Pacheco se propõe a construir um 
projeto de união nacional a partir da presidência do Senado. E ele já nos dá 
mostras de sua capacidade para executar tal tarefa, ao aglutinar em torno de 
sua candidatura partidos do governo e da oposição.

Desde a morte do ex-presidente Itamar Franco o partido em Minas Gerais 
não tem representação no senado. Mas isso não nos impede de manifestar, de 
forma clara e respeitosa, nosso posicionamento.

Belo Horizonte, 13 de janeiro de 2020.
Cidadania/MG

Minas  Gera is  tem 
1.277.914 Microempreen-
dedores Individuais (MEI) 
registrados, de acordo com 
dados com Portal do Em-
preendedor, divulgados em 
janeiro de 2021. Em 2020, o 
estado teve 204.748 forma-
lizações, ficando atrás ape-
nas de São Paulo (517.993) 
e Rio de janeiro (218.461). 
Somente em dezembro, 
foram mais de 5 mil novas 
empresas formalizadas. 

As ocupações com 
maior percentual de forma-
lização em Minas Gerais 
em 2020 foram: comércio 
varejista de artigos de ves-
tuário e acessórios (12.210), 
cabeleireiros, manicure e 
pedicure (12.195), promo-
ção de vendas (11.713), 
obras de alvenaria (11.685), 
e fornecimento de alimentos 
preparados preponderante-
mente para consumo fami-
liar (8.486). “Em função da 
pandemia, muitas pessoas 
perderam seus empregos 
formais e viram no empre-
endedorismo uma opor-
tunidade de gerar renda”, 
explica a analista do Sebrae 
Minas, Laurana Viana. 

As regionais Centro e 
Zona da Mata e Vertentes 
se mantiveram com o maior 
saldo de formalizações, 
80.628 e 23.104, respecti-

O Estado deverá ga-
rantir a toda a população 
de Minas Gerais o aces-
so à vacinação contra o 
Sars-Cov-2, causador da 
Covid-19. É o que estabe-
lece a Lei 23.787, de 2021, 
sancionada pelo governador 
Romeu Zema e publicada 
no Diário Oficial do Estado, 
o Minas Gerais, de sexta-
-feira (08/01/21). A propos-
ta tramitou na Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) na forma do Pro-
jeto de Lei (PL) 2.230/20, 
de autoria do deputado An-
dré Quintão, e foi aprovada 
no último dia 11 de dezem-
bro, em turno único, pelo 
Plenário. A norma fixa que a 
vacinação será facultativa e 
gratuita. Institui, ainda, que 
o Estado garanta aos mi-
neiros a vacina aprovada 

pela Agência Nacional de 
Vigilância (Anvisa). 

O texto também esta-
belece o recebimento da 
imunização prioritariamen-
te pelos grupos de risco e 
especifica quais são eles: 
idosos, profissionais da saú-
de, quilombolas, indígenas, 
acautelados e trabalhadores 
do sistema penitenciário, 
servidores públicos que, em 
razão de suas atividades, 
tenham contato com o pú-
blico, além de outros grupos 
de risco para a Covid-19 
definidos em regulamento. 

Aquisição de vacinas 
- A lei determina ainda que, 
enquanto não houver vacina 
contra o Sars-Cov-2 com 
registro na Anvisa, o Estado 
deverá adquirir imunizantes 
aprovados por instituições 
internacionais, conforme 

prevê a Lei Federal 13.979, 
de 2020. O dispositivo pre-
vê a autorização excep-
cional e temporária para a 
importação e distribuição 
de medicamentos e outros 
insumos da área de saúde 
sujeitos à vigilância sanitá-
ria sem registro na Anvisa, 
considerados essenciais 
para auxiliar no combate 
à pandemia do coronaví-
rus. Para isso, é preciso 
que eles sejam registrados 
pelas autoridades sanitá-
rias e tenham distribuição 
comercial autorizada nos 
Estados Unidos, na União 
Europeia, no Japão ou na 
China. Ainda conforme a 
norma, na aquisição de va-
cinas, será dada prioridade 
àquelas que puderem ser 
fornecidas no menor pra-
zo. O texto também prevê 

que o Estado promoverá 
campanhas para esclarecer 
a população sobre os bene-
fícios da vacinação.

Executivo dá aval 
à política de atenção a 
gestantes - Diário Oficial 
Minas Gerais desta sexta 
(8) traz, ainda, a sanção à 
Lei 23.780, de 2021, que 
institui a política estadual 
de atenção a gestantes, 
puérperas e crianças em 
situação de vulnerabilidade 
e riscos social e pessoal. 
A proposta é oriunda do 
PL 4.880/17, de autoria da 
ex-deputada Marília Cam-
pos, que foi aprovado em 
2º turno pelo Plenário no 
último dia 10 de dezembro. 

A norma visa garantir, 
nas redes de saúde e socio-
assistencial, atendimento 
integral, compartilhado e 

vamente. No ranking das 
10 cidades com o maior 
número de formalizações 
em 2020, estão: Belo Ho-
rizonte (34.993), Uber-
lândia (10.310), Conta-
gem (9.250), Juiz de Fora 
(6.549), Betim (5.702), 
Montes Claros (4.632), 
Divinópolis (3.495), Ri-
beirão das Neves (4.512), 
Governador Valadares 
(3.571) e Ipatinga (2.709). 

De janeiro a dezembro, 
as ocupações de comércio e 
serviço, juntas, foram res-
ponsáveis por quase 70% 
das formalizações no esta-
do, ou seja, 142 mil MEI. 
“Em 2020, o MEI se tornou 
uma alternativa para quem 
perdeu o emprego ou pre-
cisou adequar o porte do 
negócio, especialmente no 
setor de comércio e serviços 
que foram muito afetados 
pela pandemia com os fe-
chamentos e necessidade de 
mudar para um modelo de 

vendas on-line, por exem-
plo”, destaca Laurana. 

Microempreendedor 
Individual (MEI) - MEI 
são empreendedores e em-
preendedoras que faturam 
até R$ 81 mil por ano, não 
têm participação em ou-
tra empresa como sócio 
ou titular, têm até um(a) 
empregado(a) que recebe 
piso da categoria ou salário 
mínimo e desempenham 
algumas das 400 ocupações 
permitidas. Entre os bene-
fícios da formalização, o 
principal é ter direito à apo-
sentadoria por idade ou por 
invalidez, auxílio doença, 
salário maternidade, além de 
pensão por morte e auxilio-
-reclusão para seus familia-
res. (Assessoria de Imprensa 
do Sebrae Minas (31) 3379 
9139/9275/9276. William 
de Jesus - Regional Jequi-
tinhonha e Mucuri - Teófilo 
Otoni/MG - (33) 99190-0011 
- www.prefacio.com.br)

intersetorial para gestantes 
e puérperas com sofri-
mento mental, que façam 
uso prejudicial de álcool e 
outras drogas, vítimas de 
violência e com trajetória 
de vida nas ruas, entre 
outras situações. A lei 
abrange, ainda, princípios, 
diretrizes e fundamentos 

da nova política pública, 
assim como os objetivos 
a serem alcançados, como: 
garantia de acesso ao pré-
-natal, vinculação da ges-
tante ao local em que será 
realizado o parto e acolhi-
da e inserção da gestante e 
de sua família na rede de 
proteção social do Estado.

 Estado teve o terceiro maior saldo de formalizações de 
Microempreendedores Individuais (MEI) em 2020

Também se tornou lei política de atenção a gestantes, puérperas e criança em situação de vulnerabilidade

Norma fixa que a vacinação será facultativa e gratuita em 
Minas - Arquivo/ALMG (Foto: Guilherme Dardanhan)
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AMUC

Prefeito de Caraí, Dr. Heber Neiva 
“Vavá” foi escolhido por unanimidade 

o novo presidente da AMUC
A Associação dos 

Municípios da 
Microrregião do 
Vale do Mucuri 

(AMUC) realizou sua assem-
bleia ordinária, na manhã de 
sexta-feira (15/01/2021), na 
sua sede, em Teófilo Otoni, 
para eleição da diretoria, 
Exercício 2021 e prestação 
de contas da gestão anterior. 
A assembleia foi conduzida 
pelo então presidente Artur 
Rodrigues, prefeito de Santa 
Helena de Minas e o gerente 
administrativo Dival dos 
Santos. Apresentada chapa 
única o prefeito de Caraí, Dr. 
Heber Gomes Neiva “Vavá”, 
foi eleito por unanimidade o 
novo presidente da AMUC. 
Para confirmação, todos le-
vantaram as mãos e disseram 
sim ao nome de Vavá.

Artur agradeceu a pre-
sença de todos, agradeceu 
aos funcionários da AMUC 
e desejou aos novos prefeitos 
um ótimo mandato e aos re-
eleitos que continuem com a 
mesma determinação em prol 
dos municípios. Enfatizou que 
a gestão 2017/2020 foi uma 
das mais difíceis para os ges-
tores municipais, principal-
mente 2020, em decorrência 
da pandemia, da greve dos 

caminhoneiros e tantas outras 
dificuldades, mas com a união 
dos filiados que mantiveram 
firmes no propósito associati-
vo até o final do mandato, foi 
possível chegar até aqui com 
algumas metas alcançadas.

Como protocolo da casa, 
o prefeito anfitrião Daniel 
Sucupira deu boas vindas a 
todos e desejou boa sorte a 
cada prefeito e parabenizou 
Artur Rodrigues pelos traba-
lhos frente à AMUC no ano 
2020. “Artur foi prefeito, re-
eleito, fez seu sucessor, é um 
homem que a comunidade 
agradece e respeita”, disse. 
Sucupira ressaltou que Vavá 
tem o seu apoio, tem o apoio 
de todos os prefeitos em con-
senso. “Vavá fez um traba-
lho fantástico no Consórcio 
Intermunicipal de Saúde, eu 
tenho certeza que aqui na 
AMUC não será diferente”.

Já eleito o novo presiden-
te Vavá disse que se sente mui-
to honrado e primeiramente 
fez um agradecimento a Artur 
Rodrigues. “Seu Artur, o meu 
agradecimento por ter convivi-
do 4 anos com o senhor, uma 
pessoa que há muitos anos vem 
prestando serviço na sua cida-
de e região, e finalmente aqui 
na AMUC. Desejo boa sorte 

ao senhor, descanse e retorne 
novamente. A energia do se-
nhor realmente impressiona e 
contamina a todos nós, minha 
admiração ao senhor”. Vavá 
disse que assume a presidên-
cia da AMUC para auxiliar os 
municípios e não apenas pra 
cumprir tabela. Ele conversou 
com os prefeitos e o sentimen-
to é o mesmo, o que aflige uma 
cidade, aflige a todas, muda a 
proporção, mas a demanda e a 
solução são as mesmas.

Atenção aos municí-
pios – Vavá destaca que não 
quer que o governo dê nada 
aos municípios que não seja 
dever dele. Não quer depu-
tado ou segmento político A 
ou B intermediando ações pra 
beneficiar alguém em torno, 
ele quer a união de todos os 
prefeitos, e deles inclusive, 
que representam a região e 
de todo estado intercedendo 
pra resolver as demandas, dar 
a mínima dignidade humana.

“Nós não podemos ver 
uma BR-116 com panelas 
que cabem quase um cami-
nhão, pessoas correndo o 
risco de perder a vida. Isso é 
uma demanda de todos nós. 
Nós não podemos ver uma 
rodovia que vai para Águas 
Formosas naquele péssimo 

estado de conservação. Será 
que o governo não enxerga, 
as pessoas não enxergam 
isso?”. Vavá põe isso como 
pauta de imediato e afirma 
que vai para a AMUC pra 
ser um soldado, se doar noite 
e dia, visitar cada município 
com a licença de cada pre-
feito para filmar o péssimo 
serviço prestado pela Copa-
nor e pela Copasa, a péssima 
condição dos asfaltos.

Ao conhecimento do 
governo - Explica que vai 
fazer chegar os problemas 
ao governo do estado de 
forma consensual, tudo que 
o governo fizer de forma po-
sitiva vai bater palmas, tudo 
que não fizer por omissão ou 
desconhecimento vai fazer 

chegar de forma gentil a ele. 
Se não chegar de forma gentil 
chegará à força. “Nós não 
tivemos dúvidas no mandato 
passado quando o governador 
confiscou nossos recursos, de 
interromper a BR-116 aqui 
em frente à AMUC, de fazer 
acampamento na Assembleia.

Eu particularmente não te-
nho político de estimação, não 
pertenço a ideologia de parti-
do, não defendo e não tenho 
ligação pessoal com deputado 
para defender. Eu defendo o 
meu povo. E na AMUC nós 
vamos fazer dessa forma. Eu 
sofro, como sei que vocês es-
tão sofrendo com a Copanor”. 
Ele disse aos prefeitos e deixa 
claro, que não está culpando os 
funcionários da Copanor e da 
Copasa, que eles são vítimas 
também, mas não é possível 
permitir que em pleno século 
XXI os rios sejam canais de 
esgoto e pergunta onde estão 
as metas dessas companhias, 
quanto se arrecada, pior, onde 
está o abastecimento de água. 
Vavá apresentou um ofício para 

cada prefeito assinar e ele vai 
protocolar pessoalmente na 
Segov com o secretário Igor 
pedindo uma audiência com 
o governador Romeu Zema, 
para de olho no olho dizer quais 
são as demandas e aguardar 
dele um retorno de datas de 
medidas que se não der pra re-
solver, pelo menos amenizar.

Diretoria da AMUC – 
Exercício 2021. Presidente: 
Heber Gomes Neiva (Caraí). 
1ª vice-presidente: Maria 
José Oliveira (Catuji). 2º 
vice-presidente: Jovani Fer-
reira dos Santos (Itambacuri). 
Secretário Geral: Kalid Ne-
dir Maikel (Ladainha). Con-
selho Fiscal: Normandes da 
Costa Jardim (Novo Oriente 
de Minas), Marcelo Adriano 
Xavier de Vasconcelos (Ouro 
Verde de Minas) e Ronaldo 
Costa Farias (Crisólita). Su-
plentes do Conselho Fiscal: 
Milton Coelho de Oliveira 
(Novo Cruzeiro), José Ama-
deu Nanayoski Tavares (Car-
los Chagas), Alsexsander 
Rodrigues Batista (Itaipé).

Vavá Neiva vai protocolar na Segov  com
o secretário Igor pedindo uma 

audiência com o governador Romeu Zema

O prefeito de Teófilo Otoni, 
anfitrião Daniel Sucupira deu 

boas vidas a todos

Artur Rodrigues passou o cargo 
de presidência da AMUC ao prefeito 

de Caraí, Vavá Neiva

Gerente Administrativo da AMUC, 
Dival dos Santos conduziu a Assembleia 

junto com Artur Rodrigues

Prefeitos da Associação dos Municípios da Microrregião do Vale do Mucuri - Gestão 2021-2024

O gerente da Emater, Sandro Rodrigues, 
falou sobre o Selo SIM Regional

Aprovada e empossada a nova diretoria 
da AMUC para o Exercício 2021

A 1ª vice-presidente da AMUC, Jô de Catuji, 
conduziu uma oração durante a Assembleia

Os prefeitos foram unânimes ao aprovar o nome 
de Vavá como novo presidente da AMUC

Assinando o Termo de posse Vavá afirmou que vai 
levar as demandas da região ao governo de Minas
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CIS-EVMJ
Prefeito de Poté é o novo presidente do 
Consórcio Intermunicipal de Saúde Entre 

os Vales do Mucuri e Jequitinhonha

O Consórcio In-
termunicipal de 
Saúde Entre os 
Vales do Mucuri 

e Jequitinhonha (CIS-EVMJ) 
realizou eleição na tarde de 
sexta-feira (15/01/2021) para 
o biênio 2021/2022 sendo 
eleito por unanimidade o pre-
feito de Poté, Nêgo Sampaio 
como presidente. Também 
compõem o Conselho Di-
retor, o prefeito de Teófilo 
Otoni Daniel Sucupira como 
vice-presidente, e o prefeito 
de Carlos Chagas Nanayoski 
Tavares como secretário.

O prefeito de Caraí, dr. 
Heber Gomes Neiva “Vavá” 
deixou a presidência e dis-
se que está realizado pela 
força em potencial que é a 
instituição. Destaca que até 
2016 eram 25 municípios 
consorciados, em 2021 são 30 
incluindo Águas Formosas e 
Pavão. “Nós pegamos a ins-
tituição com necessidade de 
ajuste, ajustamos, saneamos 
e estamos deixando pra nova 
gestão aqui R$ 8 milhões em 
caixa, além de toda estrutura 
organizada, de ambulância, 
de carros, de potencial para 
fazer muito mais”, disse. Vavá 
destaca que a união de todos 
os prefeitos da região, seja na 

AMUC, seja no Consórcio, o 
resultado é certo. É isso que é 
a missão, é isso que deve ser o 
propósito de todos. Ele sai se 
sentindo realizado. “Desejo 
boa sorte pra Nêgo Sampaio 
o novo presidente, que ele 
possa conduzir e avançar 
mais do que nós já fizemos.

Durante o evento fun-
cionários comentaram que 
o Consórcio viveu um dos 
melhores momentos com a 
gestão de Vavá Neiva. “Eu 
me sinto muito honrado por-
que eu também sou servidor 
do Consórcio desde 2008. E 
quem fez esses resultados não 
foi Vavá, não foi o prefeito A 
nem o prefeito B, quem fez são 
os funcionários que trabalham 
com amor, com dedicação. É 

lógico que a gente fica reali-
zado ao ouvir essas palavras, 
a gentileza deles, isso vou 
carregar para o resto da vida, 
e é isso que justifica estar na 
vida pública, o nosso ganho é 
a felicidade das pessoas”.

Em seu pronunciamento, 
Vavá frisou que cuidou com 
tanto carinho do Consórcio e 
pediu ao novo presidente que 
faça o mesmo. “Na verdade a 
gente não só vai pedir como 
vai exigir dele, e eu sei que as-
sim ele vai fazer. Porque isso é 
um bem de todos nós, necessi-
ta de cuidado, de investimen-
to, de doação, porque atende 
as pessoas. O povo precisa 
de muito e pede pouco. Essa 
instituição é um caminho 
pra atender as pessoas”.

O prefeito de Teófilo 
Otoni Daniel Sucupira é o vi-
ce-presidente do CIS-EVMJ e 
destacou que esse é um mo-
mento muito importante para 
o município de Teófilo Otoni 
e para os vales do Mucuri e 
Jequitinhonha e ressalta que 
o trabalho vai ser de cada dia 
fortalecer a saúde na região. 
“Eu tenho falado que não 
existe fronteira para a saúde. 
A vida humana, a mesma im-
portância que ela tem em Te-
ófilo Otoni, tem em qualquer 
outra cidade da nossa região. 
Às vezes pessoas têm a mente 
pequena e acham que o pre-
feito tem que cuidar somente 
da sua cidade. Eu penso o 
contrário, acho que cada um 
de nós tem que fortalecer ao 

outro. Cada prefeitura deve 
apoiar a outra, porque esse é 
o caminho que nós temos pra 
melhorar a nossa região”.

O novo presidente Nêgo 
Sampaio agora tem uma nova 
missão pela frente, e após 
receber uma instituição que 
foi tão bem administrada 
por Vavá, dar continuidade e 
fazer muito mais. “Não tenha 
dúvida, primeiramente eu 
gostaria de agradecer a Deus 
por tudo, agradecer ao dr. 
Heber por ter feito um bom 
trabalho aqui e ter sido um 
cabo político pra eu voltar 
mais uma vez ao Consórcio”.

Nêgo Sampaio já teve à 
frente do Consórcio de 2011 
a 2012 e agora está voltando 
com mais esse desafio de es-

tar à frente dessa instituição 
representando 30 prefeitos, 
representando os Vales do 
Mucuri e Jequitinhonha, e par-
te do Rio Doce. “Não é fácil, 
nós sabemos que os problemas 
vem aí. Vamos começar a pa-
gar a conta da Covid, e depois 
que a Covid for embora nós 
temos todas as doenças que 
pararam de ter, elas vão voltar 
aí de novo. Sabemos que é 
um desafio e com Deus nós 
conseguiremos vencer”.

Ele destaca que está 
animado com o grupo novo 
de prefeitos que está che-
gando, são muitos gestores 
novos com ideias novas. 
“Nós sabemos que os de-
safios são grandes. É queda 
na arrecadação, coronavírus, 
são muitos os problemas. 
Como eu tenho o meu preca-
tório, mas enfim, eu que fui 
diretor por três anos segui-
dos da AMM, fui presidente 
da AMUC, secretário do 
Consórcio daqui, assessor 
especial da governadoria 
do Estado de Minas Gerais, 
prefeito por três mandatos, 
a gente vai adquirindo expe-
riência para poder conduzir 
mesmo com problemas, tan-
to a cidade da gente, quanto 
uma instituição como essa”.

Prefeito de Carlos Chagas, Nanayoski, abriu mão de sua 
candidatura e se juntou a chapa de Nêgo Sampaio

Durante o evento foram apresentados slides 
sobre a história do CIS-EVMJ até 2021

Presidente do CIS-EVMJ, Nêgo Sampaio com o vice 
Daniel Sucupira e o secretário Nanayoski Tavares

Vavá deixa a presidência e anuncia que está ficando 
R$ 8 milhões em caixa para a próxima gestão

A eleição para escolha da nova diretoria 2021-2022
 foi realizada no auditório do CIS-EVMJ

Consórcio Intermunicipal de Saúde Entre os Vales 
do Mucuri e Jequitinhonha - CIS-EVMJ

Uma oração marcou a eleição e posse de Nêgo Sampaio 
como novo presidente do Consórcio de Saúde

Prefeito de Poté, Nêgo Sampaio é o novo presidente 
do CIS-EVMJ para o biênio 2021-2022

Foto oficial dos prefeitos associados ao Consórcio Intermunicipal de Saúde Entre os Vales do Mucuri e Jequitinhonha

Vavá Neiva passou a presidência do CIS-EVMJ 
para o prefeito de Poté, Nêgo Sampaio
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Segurança Pública
Polícia Militar deflagra 
operação e apreende 

drogas no Bairro Frei Júlio

Polícia Militar prende 
homem com arma de fogo 

em Águas Formosas

Policiais militares de Poté 
localizam moto roubada 
na cidade de Ladainha

Policiais civis fazem 
diligências e apuram 

autoria de furto ocorrido 
na cidade de Poté

Teófilo Otoni - A Po-
lícia Militar deflagrou 
uma operação na quinta-
-feira (07/01) no Bairro 
Frei Júlio, quando os 
militares receberam de-
núncias informando que 
vários indivíduos esta-
riam em uma residência 
usando o local para o trá-
fico e guardando drogas.

Os militares foram ao 
local e ao se aproximarem 
alguns suspeitos percebe-
ram e fugiram pulando mu-
ros e invadindo outras resi-
dências, sendo perseguidos 
e um deles foi abordado. 
Após buscas na residência 
foram localizadas 05 table-

Após denúncia de dis-
paro de arma de fogo em 
via pública no município de 
Águas Formosas, através 
do telefone 190, a Polícia 
Militar que fazia o patrulha-
mento preventivo na cida-
de, na sexta-feira (08/01), 
localizou o veículo com 
as mesmas características 
informadas na denúncia.

Foi feita a abordagem 
policial e durante busca 
pessoal foi encontrado 
na cintura do autor de 21 

Polícia Militar re-
alizava uma operação 
em Poté, na quinta-feira 
(07/01), quando os mili-
tares receberam informa-
ções sobre os suspeitos 
do roubo de uma motoci-
cleta no Córrego Jardim, 
município de Ladainha, 
que os autores seriam 
oriundos do Bairro Sofia 
Colen, em Poté. A PM 
intensificou as buscas 
pelos suspeitos e pelo 
veículo com diversas 
abordagens, incursões e 
patrulhamento pelo bair-
ro, inclusive apreensão 

O furto ocorreu na 
madrugada de terça-feira 
(12/01/2021) em uma loja 
na cidade de Poté. Três 
indivíduos quebraram a 
porta de vidro do estabe-
lecimento, conseguiram 
entrar e levar muitos pro-
dutos eletroeletrônicos. Na 
sexta-feira (15/01), a Polí-
cia Civil de Teófilo Otoni, 
através dos investigadores 
André Guedes, Cláudio 
Borges e Igor Ganem da 
Delegacia Especializada de 
Furtos e Roubos, acionados 
pelos inspetores Adriano e 
Kelvin, receberam infor-
mações que os autores do 
crime seriam desta cidade.

Os policiais fizeram 

tes e 71 buchas de maconha, 
e 29 pinos de cocaína. O 
abordado foi preso e condu-
zido à delegacia junto com 

os materiais apreendidos 
para providências cabí-
veis. (Informações/Foto: 
PMMG/ 19º BPM).

anos, um revólver calibre 
22 com 07 cartuchos. Ele 
foi preso e encaminhado 
para a delegacia de Polícia 

Civil. (Informações/Foto: 
Assessoria de comunica-
ção organizacional da 24ª 
Cia PM Ind. Nanuque).

de outra motocicleta, 
fora de circulação.

Na manhã de sexta-
-feira (08) os militares 
receberam denúncia anô-
nima informando que 

a motocicleta roubada 
estaria abandonada na 
Rua Euclides Newton, no 
Bairro Jardim Alvorada, 
onde o veículo foi loca-
lizado e apreendido.

várias diligências pela ci-
dade, identificaram cinco 
autores e recuperaram parte 
das mercadorias furtadas. 
As investigações apontam 
que três indivíduos entra-
ram na loja e outros dois 
ficaram do lado de fora 
dando cobertura em um 

veículo. Todos envolvidos 
e o veículo utilizado foram 
identificados. A Polícia Ci-
vil representará pela prisão 
e apreensão dos envolvidos 
sendo maiores e menores de 
idade. (Informações/Foto: 
assessoria de imprensa da 
PCMG/ Teófilo Otoni).

Prisões de motoristas 
inabilitados em fuga acendem 

alerta da Polícia Militar
A Polícia Militar Ro-

doviária continua realizan-
do constantes operações 
nas rodovias estaduais e 
federais delegadas, com 
o objetivo de manter a se-
gurança viária, afastando 
a presença de criminosos 
e evitando acidentes de 
trânsito. O comandante 
do 1º pelotão da 15ª Cia 
PM Rodoviária, tenente 
Reinaldo Martins informa 
que durante as operações 
condutores de veículos 
inabilitados têm sido abor-
dados com muita frequ-
ência, situação que re-
quer algumas orientações 
quanto aos riscos, tendo 
em vista que o processo 
de habilitação capacita o 
aluno a utilizar um veículo 
automotor de forma segura 
para a coletividade.

Destaca que a falta 
de habilitação por si só 
representa riscos, mas 
para agravar alguns con-
dutores, ao perceberem 
que serão abordados nas 
operações, tem evadido 
em alta velocidade, po-
tencializando os riscos 
de acidentes graves, in-
clusive atropelamentos de 
idosos e crianças.

No dia 10 de janeiro 
de 2021, um motociclista 
inabilitado, embriagado 
e portando 01 pino de 
substância semelhante à 
cocaína, fugiu da blitz no 
início da MG-217 (estra-
da de Poté). Após o cerco 
e bloqueio o condutor foi 
abordado e preso. No dia 
11, no perímetro urbano 
da MGC-418, Teófilo 
Otoni, o motorista de um 
VW Golf, fugiu em alta 
velocidade pela cidade, 
foi abordado, preso e 
tentou justificar a fuga 
alegando que era inabili-
tado. No dia 12 de janeiro, 
na MGC-342, Ouro Verde 

de Minas, outro motoci-
clista inabilitado fugiu da 
abordagem, porém após 
perseguição o condutor 
caiu e foi apreendido. A 
placa do veículo havia sido 
adulterada com adesivo.

Em relação as con-
dutas evasivas o tenente 
Reinaldo destaca pon-
tos importantes:

- Ao ser fiscalizado 
o motorista inabilitado é 
apenas autuado e o veículo, 
caso não tenha restrição de 
circulação, é liberado para 
um condutor devidamente 
habilitado. - No caso de 
evasão, além da autuação 
por falta de habilitação o 
motorista é autuado por 
desobedecer a ordem do 
agente de trânsito e outras 
conforme o caso concreto 
na evolução da fuga; - So-
mado às diversas infrações 
o motorista será preso por 
“Dirigir veículo automo-
tor, em via pública, sem 
a devida Permissão para 
Dirigir ou Habilitação ou, 
ainda, se cassado o direito 
de dirigir, gerando perigo 
de dano” e conduzido para 
as providências relaciona-
das ao crime de trânsito.

“Em resumo o con-

dutor estará trocando uma 
simples autuação de trân-
sito por várias, além de ser 
preso e submetido ao pro-
cesso judicial, situação que 
pode comprometer a sua 
vida, inclusive na busca por 
um emprego, o contratante 
pode entender que aquela 
pessoa não seria viável para 
a empresa”, disse o tenente.

Ele salienta que as 
medidas criminais e ad-
ministrativas em desfa-
vor do motorista que foge 
da operação são graves, 
mas a possibilidade de 
atropelar, matar alguém e 
destruir famílias torna-se 
ainda pior. “Novamente 
pedimos para a população 
não conduzir veículo sem a 
devida habilitação, visando 
a segurança de todos. Caso 
o motorista ignore as orien-
tações e persista no erro, ao 
receber a ordem de parada 
do agente de trânsito, não 
fuja em alta velocidade. 
Pare o veículo e resolva 
da forma mais adequada e 
segura. Tal comportamento 
é benéfico para toda a so-
ciedade”, orientou o oficial. 
“Polícia Militar Rodoviá-
ria: Os anjos da guarda 
dos caminhos de Minas”.
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Gerais

Valéria Ramos de Souza 
OAB/MG 149.354

ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS 
DA MICRORREGIÃO DO VALE DO MUCURI

 AV. ALFREDO SÁ, 1769
TEÓFILO OTONI – MINAS GERAIS

Viação Vale do Mucury, contrata:

Pessoas com Defi ciência
Os interessados deverão entregar currículo na Av. 

Sidônio Otoni, 1839- São Jacinto (garagem da empresa).
O horário de atendimento é das 07h30 às 11h30 e 

das 13h30 às 17h30, de segunda à sexta e aos sábados 
de 07h30 às 11h30.
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Delegacia  retoma 
agendamento - O dele-
gado de Trânsito da 1ª 
Delegacia Regional de 
Teófilo Otoni, dr. Augusto 
Drumond informa que a 
Polícia Civil, por meio da 
Delegacia de Trânsito iria 
retomar o agendamento 
on-line para o atendimen-
to nos setores de vistoria, 
documentação de veícu-
lo e carteira nacional de 
habilitação a partir de 
quinta-feira, 14. Para fa-
zer o agendamento, basta 
acessar o sítio eletrônico 
do Detran (www.detran.
mg.gov.br) e clicar na aba 
“Agendamento on-line”, em 
“Acesso rápido”; em segui-
da, na próxima página, na 
aba “Agendamento on-line 
para atendimento presencial 
nas circunscrições regio-
nais de trânsito”. (Diário 
Tribuna - Teófi lo Otoni)

Leitos de UTI cre-
denciados - Os oito leitos 
de UTI exclusivos para 
Covid-19 no Hospital Santo 
Antônio de Taiobeiras, con-
tinuam sem credenciamento 
desde o dia 1º janeiro. Ou 
seja: sem habilitação por 
parte dos governos federal 
ou estadual, o hospital não 
recebe os recursos para 
manutenção dos serviços. 
Mesmo assim, a direção 
do hospital mantém os 
leitos em operação, pois 
existe o compromisso do 
estado de credenciar ainda 
em janeiro. “A Secretaria 
de Saúde do Estado pediu 
um monte de documentos, 
que foram fi nalizados na 
terça, 12, e encaminhados 
pela Secretaria de Saúde 
de Taiobeiras”, informou 
o médico Nikolas Bastos, 

diretor do hospital. (Folha 
Regional – Taiobeiras)

Grávidas farão testes 
de Covid-19 - Grávidas em 
Pará de Minas farão testes 
de Covid-19, nas últimas 
semanas de gestação. De 
acordo com a Secretaria 
Municipal de Saúde, nas 
gestantes que foram acome-
tidas pela Covid-19, houve 
um aumento de partos pre-
maturos e cesariana. Diante 
da situação, a Secretaria de 
Estado de Saúde de Minas 
Gerais enviou recomen-
dação para a Secretaria 
Municipal de Saúde de 
Pará de Minas para que 
os testes RT-PCR, para 
detecção do novo coro-
navírus, fosse incluído 
no pré-natal das grávidas 
do município. Em Pará de 
Minas o exame começou a 
ser oferecido desde a última 
segunda-feira, 11, e será feito 
durante toda a pandemia. (JC 
Notícias - Pará de Minas)

Fabriciano formaliza 
compra - A administração 
de Coronel Fabriciano in-
forma que formalizou na 
quarta-feira, 13, a intenção 
de compra de 96 mil do-
ses da vacina CoronaVac, 
produzida no Brasil pelo 

Instituto Butantan em par-
ceria com o laboratório chi-
nês Sinovac. As doses são 
suficientes para imunizar 
aproximadamente 43 mil 
pessoas, total estimado dos 
grupos mais vulneráveis à 
infecção e quadros graves 
da doença, já considerando 
a aplicação da 1ª e 2ª segun-
da doses, detalha o governo. 
(Diário do Aço - Ipatinga)

Hospital amplia he-
modiálise - A Prefeitura 
de Valadares instalou três 
novas máquinas de hemodi-
álise dentro das Unidades de 
Terapia Intensiva do Hospi-
tal Municipal, na segunda-
-feira, 11. Os equipamentos 
são mais modernos e repre-
sentam um grande avanço 
para a assistência contínua 
e progressiva para os pa-
cientes que precisam de 
cuidados intensivos. As 
máquinas são móveis e os 
profissionais as levam até 
os leitos dos pacientes que 
não têm condição clínica 
de deslocamento. Na opor-
tunidade, parte dos pro-
fissionais de enfermagem 
que trabalham no setor 
recebeu treinamento sobre 
o manuseio das máquinas. 
(Diário do Rio Doce - Go-
vernador Valadares)
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Ladainha

Prefeito de Ladainha, Reled Maikel 
avalia seus primeiros 15 dias de gestão 

Durante eleição 
na AMUC - As-
sociação dos 
M u n i c í p i o s 

da Microrregião do Vale 
do Mucuri, na sexta-feira 
(15/01/2021), o prefeito de 
Ladainha Kalid Nedir Mai-
kel “Reled Maikel” falou à 
reportagem do Diário Tribu-
na sobre os seus 15 primei-
ros dias de gestão afirmando 
que foram muito intensos. 
Ele fez uma avaliação da 
situação financeira do mu-
nicípio, da frota de veículos, 
das demandas pra serem 
resolvidas a curto, médio e 
longo prazo, e afirmou que 
Ladainha está nas mãos de 
um prefeito comprometido 
com o dinheiro público, 
com os munícipes, sobre-
tudo, com o povo da zona 
rural que é tão esquecida.

“Nós pegamos o nosso 
município agora e a equipe 
de transição, que tínhamos 
preparado, que ia ser feito 
um bom trabalho no mês 
de dezembro, praticamente 
não conseguiu obter quase 
nenhuma informação. O 
que nós estamos conseguin-
do foi a partir do dia 1º de 
janeiro. E esses primeiros 
15 dias, tudo aquilo que 
nós estamos descobrindo 
são realmente notícias mui-
to desagradáveis. É tanto 
que eu tive que decretar 
um estado de calamidade 
financeira porque Ladainha 
hoje está com uma situação 
muito complicada”, disse.

Reled disse que os ser-
vidores estão com os salá-
rios atrasados porque não 
foi pago até o dia 31 de 
dezembro uma dívida de 
2 milhões e 195 mil reais. 
“O INSS de novembro, 
dezembro e o 13º que foi 
descontado da folha de 
pagamento, também não 
foi pago e isso gerou uma 
dívida de 1 milhão e 162 mil 
reais. Tem R$ 720 mil de 
fornecedores sem pagar”.

FROTA DE VEÍCU-
LOS – “Hoje nós não temos 
um equipamento trabalhando 
no município porque não 
tem condições. Tem 03 pa-
trolas, uma pegou fogo na 
campanha, uma está com 
motor batido, a outra está 
praticamente sem condição 
de trabalhar. São 03 retroes-
cavadeiras, duas estão com 
motor batido e uma com 
diferencial quebrado. Temos 
04 caçambas, duas estraga-
das com motor batido, uma 
praticamente sem pneus, 
sem condições de trabalho. 
A única que nós temos é a do 
pátio que está pegando o lixo 
do nosso município porque 
o caminhão do lixo também 
bateu no mês de dezembro, 
está na oficina e só o conserto 
dele fica em R$ 28 mil”.

OBRAS - Disse que 
hoje o município tem uma 
dívida de 4 milhões e 83 mil 
reais, sem contar que tem 
que começar a pagar agora 
um empréstimo de 2 milhões 
feito a partir do BDMG pra 
começar a descontar na sua 
administração, de obras, 
a maioria inacabada. “Os 
engenheiros já nos procura-
ram que tem contrapartida 
para concluir as obras. Hoje 
nós temos a obra do campo 
que não foi concluída, mas 
foi feito o empréstimo pra 
fazer. Temos a obra do mer-
cado municipal que não foi 
concluída e está hoje funcio-
nando na praça provisoria-
mente pagando alugueis de 
barracas. Temos uma ponte 
que está há mais de um ano 
quebrada no acesso à nossa 
cidade. Temos um portal que 
foi licitado e o engenheiro 
falou que não consegue 
acabar pelo valor que foi 
feito o empréstimo. Então 
Ladainha está em calamida-
de financeira”, afirmou.

Em reais, ressalta que o 
município tem uma dívida 
de 4 milhões e 83 mil reais, 

mas garante à população que 
ele está muito bem preparado 
para todos esses momentos, 
que vai trabalhar pra que 
ladainha se alavanque não 
só lá, mas em toda região. 
“E nós temos um com-
promisso principalmente 
com os servidores que não 
conseguiram receber, e 
estamos trabalhando muito 
pra que esse recurso chegue 
logo e paguemos os nossos 
funcionários. Esse é um 
compromisso nosso. Pode 
ter certeza, Ladainha hoje 
está na mão de uma pessoa 
que vai ter responsabilidade 
com o dinheiro público, é 
esse o nosso compromisso”.

KALID NEDIR MAI-
KEL “RELED”-  Está há 
mais de 30 anos no setor 
empresarial, é um exímio 
administrador e tem know-
-how para administrar o 
município que há dois anos 
ele vem percorrendo cada 
trecho pra ouvir de perto 
as demandas da população. 
Ele se preparou pra esse 
momento, e afirma que a 
sua experiência de mais 
de 30 anos no setor em-
presarial com certeza vai 
servir também para o setor 
público. “E nós já esta-
mos começando a fazer 
um trabalho de diminuir 
as despesas. Infelizmente 
não podemos renovar os 
contratos lá existentes, 
porque a bola de neve já 
estava grande demais”.

Segundo Reled, do jei-
to que estava a prefeitura 
não conseguiria pagar todos 
os compromissos que fo-
ram firmados e não foram 
cumpridos. Explica, que 
teve que remanejar alguns 
efetivos de um setor para 
outro e espera que eles en-
tendam a situação para que 
possa suprir a falta daqueles 
contratados que não pude-
ram ser renovados. “Não 
puderam ser renovados 

não por motivos políticos, 
mas sim financeiros, por-
que eleição acabou no dia 
15 de novembro. Hoje nós 
temos que trabalhar unidos 
para que Ladainha melhore 
suas condições e tenha uma 
qualidade de vida, princi-
palmente aqueles do meio 
rural que são as pessoas 
esquecidas, deixadas de 
lado pela administração, e 
hoje vão ter um trabalho in-
tenso a partir desse ano pra 
que realmente consigamos 
diminuir as desigualdades 
do nosso município”.

Ele afirma que o seu 
compromisso é de ter es-
tradas boas, ter máquinas 
na hora certa e de dar con-
dição dos equipamentos 
permanecerem no campo, 
porque Ladainha preci-
sa valorizar quem está no 
meio rural. “Enquanto a 
gente não valorizar essas 
pessoas, Ladainha não vai 
conseguir sair dessa con-
dição, de 853 municípios 
no ranking do IDH hoje 
estamos na colocação de 
848. Significa que a cidade 
é a 5ª mais pobre de Minas 
Gerais. Temos que traba-

lhar muito para diminuir 
esse número horrível que 
está levando nossa cidade 
hoje a um abandono total. 
Mas Ladainha vai ter uma 
administração de respon-
sabilidade, comprometida 
que vai trabalhar do dia 
1º/01/2021 até o último 
dia de sua administração 
para diminuir essas dife-
renças. É o meu compro-
misso com a população”.

AMUC - Com relação 
à eleição na AMUC, Reled 
parabenizou o novo presi-
dente Vavá que, pra ele, é 
um ótimo exemplo para a 
instituição. Um candidato 
único mostra a união dos 
prefeitos, porque só assim 
com união e boa vizinhan-
ça, a região vai conseguir 
sair dessa zona tão esque-
cida que está no estado de 
Minas Gerais. “Ele já fez 
o seu trabalho no Consór-
cio, demonstrou que é um 
bom gestor, na sua cidade 
também ele faz um bom 
trabalho, e os resultados 
aparecem devido ao traba-
lho honesto e correto. Eu 
falo sempre, gosto muito 

de ouvir bonitas palavras, 
mas gosto de ver mais as 
atitudes, e ele mostrou boas 
palavras, mas também atitu-
de, merece estar hoje como 
presidente da AMUC e es-
tamos aqui para apoiá-lo”.

Essa foi a primeira vez 
que Reled disputa um cargo 
eletivo. “Fomos candidatos 
devido ao clamor da popu-
lação por uma mudança, 
por uma gestão de respon-
sabilidade. Já estamos na 
vida pública ajudando esses 
últimos sete prefeitos que 
estiveram em Ladainha, 
todos, eu não só votei, mas 
ajudei, trabalhei e lutei 
para que fossem eleitos e 
tivessem condição de fazer 
alguma coisa por Ladainha. 
Cada um teve o seu momen-
to, fez o que pôde fazer, 
e se deixou de fazer é res-
ponsabilidade de cada um, 
mas nós estamos há 30 anos 
na vida pública ajudando, 
e hoje como gestor, como 
representante do município, 
pode ter certeza que a cida-
de está nas mãos de uma 
pessoa com muita respon-
sabilidade e compromissado 
com o nosso município”.

“Ladainha hoje está na mão de uma pessoa que vai ter responsabilidade com o dinheiro público, é esse o nosso compromisso”, disse

Kalid Nedir Maikel "Reled" com o vice-prefeito Ronan Na Assembleia da AMUC Reled se apresenta e fala um pouco sobre seu município

Reled Maikel afirma que Ladainha está na mão de alguém de compromisso com o dinheiro público


